

Regidor Fernando Garza Martínez:

Buenos días compañeros regidores, le pongo aquí como le pone el ceremonioso de Carlos. Yo no soy tan ceremonioso.

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Ya, aprobado, aprobado, vámonos ya, *saz*.

Regidor Salvador Hernández Navarro:

Lo que sigue, *next*.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Buenos días y gracias por estar aquí, a continuación nuestro secretario técnico que está por ahí.

Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra:

Con su venia regidor presidente, le informo que contamos con la presencia de 3 de 5 regidores de la **Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos**; por lo que contamos con quórum legal.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Ya estamos empezando, sí. Muchas gracias. Damos cuenta de la asistencia por lo que se declara el quórum legal. Tenemos la notificación de nuestro amigo Aldo Alejandro de Anda que justifica no venir, los que estén a favor de esta petición sírvanse expresarlo **Aprobado.-**

Me informan por ahí que también viene Francisco, está en otra, hoy se juntaron todas las comisiones, yo me salí de otra, bueno esa finalmente por las cosas que dije la cancelaron.

Regidor Salvador Hernández Navarro:

¡No!

Regidor Fernando Garza Martínez:

Otro día, pues sí es que estaba como rara. Como siguiente punto del orden del día pongo a su consideración el proyecto de orden del día.

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 26 de junio de 2023
- IV. Asuntos Generales
- V. Clausura

¿Alguna observación respecto a este orden del día?

Quienes estén a favor de la afirmativa sírvanse manifestarse.

Siguiendo con el tercer punto del orden del día, quiero someter a la consideración de los presentes se dispense la lectura del acta de la sesión ordinaria celebrada el 26 de junio ya que con anticipación se les hizo llegar una copia de la misma, si no hay observaciones al respecto lo someto a su consideración.

Nada. Por lo que en votación económica a quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano. **Aprobado.** –

Pasamos al siguiente punto del orden del día, les pregunto si ¿tienen algún asunto general que tratar?.

Yo sí. Miren nos llegó por ahí una iniciativa que presentó la regidora Gabriela, referente a un monumento sobre la diversidad en el Parque de la Revolución, que no es el Rojo, este, referente a la de la puerta de lo que fue el bar *Monica's* que querían que prácticamente la aprobáramos en *caliente*, ya le explique hace un rato a Rosy que se tiene que pedir el consentimiento de Obras Públicas, qué características se deben de tener para instalar la puerta, ver la factibilidad financiera, que se haga un consenso entre los vecinos si quieren que esté eso allí.

Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra:

Una consulta.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Una consulta, en fin, entonces le dije, porque ellas querían que prácticamente...

Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra:

Y el dictamen de Movilidad, también haría falta.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Entonces nomás les informo por que si, tanto Gaby como Rosy están presionando a que se haga al vapor.

Regidor Salvador Hernández Navarro:

Como una dispensa ¿no?

Regidor Fernando Garza Martínez:

No tanto como dispensa sino que ellas pensaron que ya, inclusive me decían hace rato en una reunión que ellas ya tenían hecho el dictamen. No, pero como puedes tener el dictamen si no tienes..

Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra:

Elementos.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Los elementos, le dije, pues lo podemos presentar pero nos lo van a echar para atrás. Entonces eso, yo espero que en la próxima sesión la podamos dictaminar, ese dictamen viene adjunto con si mal no me acuerdo 2,000 firmas que están haciendo la petición lo cual es muy importante, pero nosotros tenemos que seguir el procedimiento que nos marca el reglamento y de esa manera poder tener un dictamen bien sustentado y que no nos lo echen para atrás, ¿verdad?. Entonces nomás informarles para la próxima sesión esperemos tener ya las respuestas de todas las dependencias y la factibilidad financiera. Es que me dice Rosy, “es que nomás hay que ponerla así”, no esperate, no la pueden poner nomás así ¿verdad?, tienes que ver qué condiciones, qué es lo que vas a poner allí

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Impacto.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Cómo la vas a sostener, ¿sí?

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Alcances

Regidor Fernando Garza Martínez:

Entonces ya que tengamos todo esa información, ¿cuánto es el costo?, si hay disponibilidad de dinero, “es que casi no cuesta”, bueno podrá costar un peso

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Pero ¿quién lo va a pagar?

Regidor Fernando Garza Martínez:

Exactamente, no pues que lo paguen quienes están haciendo la petición, bueno esa es una posibilidad, pero tendrá que estar supervisado de acuerdo a toda la normatividad que nos diga.

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Le va a costar al municipio y cuáles personas lo van a pagar.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Entonces simplemente como cuestión informativa eh.

El último punto del orden del día es, se acabó. La clausura.

Regidora Jeanette Velázquez Sedano:

Se acabó el mes.

Regidor Fernando Garza Martínez:

Siendo las 12:15 se declara clausurada.